

# カンガルーシップ活動 共生プロジェクト 実施報告書

報告日	平成31年1月7日
主管学校名	香川大学教育学部附属坂出小学校
PTA会長名	宮本昌尚

実施概要	主管校	香川大学教育学部附属坂出小学校
	交流校	香川大学教育学部附属特別支援学校
	実施活動名	「きっとできる木工教室」「親子カヌー教室」「天体観測会」
	実施日時	平成30年7月28日(土), 平成30年10月27日(土), 平成30年12月14日(金)
	実施場所	香川大学教育学部附属坂出小学校図工室, 府中湖カヌーセンター, 附属坂出中学校
	実施目的	ものづくりやカヌー, 天体観測を通して互いのよさを認め合うため
	実施内容	木材を利用したものづくり, カヌー, 天体観測
	実施方法	・木工作業の講師を招き, 親子でものづくりを行う・カヌーの指導を受け, 親子でカヌーを楽しむ ・天体観測を行う
参加人数	小学校, 特別支援学校の児童, 生徒, 保護者 約100名	

報告事項	内容	<ul style="list-style-type: none"> <li>・本箱やティッシュ用木箱などを親子で製作した</li> <li>・府中湖でカヌーの乗り方を教えてもらい, 親子でカヌーを体験した</li> <li>・附属中学校の天体ドームで火星, 月, オリオン大星雲を見たり, ふたご座流星群の観測をした。</li> </ul>
	結果	<p>どの活動も好評で, 休日のよい親子体験の場となった。 附属坂出小学校では, 国の施策「体験的学習活動等休業日」を10月の最後の木, 金, 土, 日に位置づけており, その4連休の土曜日にカヌー教室を位置づけた。参加した子供は喜んでいました。</p>
	所感	特別支援学校との合同の行事をこれからも模索していきたい。

添付書類

## カンガルーシップ活動 共生プロジェクト参加感想

提出日	平成31年1月7日
学校名	香川大学教育学部附属坂出小学校
学年	

### <木工教室児童の感想>

- 夏休みにお父さんと一緒に本箱ができて楽しかった。
- のこぎりやかなづちをはじめて使った。いろいろ教えてもらいながらつくったのでできたときはうれしかった。家で大事につかいたい。
- 特別支援のお友達も一生懸命つくっていて、楽しくできた。
- 夏休みの宿題ができた。のこぎりやかなづちでつくるのは、思っていたより楽しかったのでまた家でもつくってみたい。

### <カヌー教室>

- お父さんと一緒にカヌーができてよかった。
- すぐに上手にこげるようになって気持ちよかった。
- 今度はちがうカヌーにも乗ってみたい。
- 4連休はゆっくりできたり、カヌーができたりするのでよかった。

### <天体観測会>

- ふたご座流星群は、たくさん見られたのでよかった。
- はじめは曇っていたので、だめかと思ったが晴れてきてよかった。
- 半月を大望遠鏡で見ると、クレーターがはっきり見えて感激した。
- こんなに大きな望遠鏡があるのかと思い、はやく中学校へ入学したくなった。
- 他の星や青雲も大望遠鏡で見たい
- お家の人や特別支援学校の友だちと一緒にシートの上に寝転んで流星を見たのが楽しかった。
- 流星が流れる度に、大人も子供も歓声を上げていたのが楽しかった。

## カンガルーシップ活動 共生プロジェクト参加感想

提出日 平成31年1月7日(月)

学校名 香川大学教育学部附属坂出小学校

### 夏休み企画！小学校・特別支援学校合同木工教室開催♪

附属特別支援学校親和会の清水様にご協力頂き、木工教室を7月28日(土)に開催しました。児童31名、保護者20名の参加で、それぞれ本棚、ティッシュボックスなどをきりや金槌などを使って作りました。暑い中でしたが、本格的な木工にそれぞれが集中して、作り上げました。保護者の方でも、初体験の一から作る木工は大変でしたが、最後は達成感の笑顔でした。色塗りまではできなかったのも、それぞれオリジナルの色塗りをして、夏休みの宿題の工作の作品になったのではないのでしょうか。♪



### 秋のOYGカヌー体験教室♪

10月のわくわく4連休の中、10月27日、前日が雨でどうなるかと思っていましたが、無事に風が強いながらも、秋晴れの中、総勢22名の参加で開催できました。国際的なカヌーの練習場にも使われる府中湖で、12艇ほどのカヌーで、いつもとは違うエリアでカヌーを体験しました。カヌー体験者の方は、カヌー未経験の方のサポートをして頂きながら、和気あいあいとした雰囲気、充実したカヌー体験となりました。親と子供が一体となって一つの艇を協力して漕ぐ、素晴らしい体験でした。♪



### 天体観測会

12月14日、附属坂出中学校の屋上にて開催されました。20時頃まで曇っていましたが、開始に合わせて晴れだし、たくさんのふたご座流星群を肉眼で楽しんだり、月、火星、オリオン大星雲を天体ドームの大望遠鏡で観察したりしました。子供も大人も歓声を上げ自然の美しさを満喫しました。

